

Communiqué de presse du CHU de Toulouse

Toulouse, le 18 octobre 2013

Renouvellement du partenariat entre le CHU de Toulouse, l'université Paul Sabatier et l'université médicale de Chongqing (Chine)

Le 26 septembre 2013, le CHU de Toulouse et l'Université Toulouse III - Paul Sabatier ont renouvelé leur partenariat avec l'Hôpital n°1 de l'Université médicale de Chongqing (Chine).

Avec une population de près de 4 millions d'habitants, Chongqing est la 8^e ville de Chine. Elle est jumelée avec Toulouse depuis 1981.

Signée en 2008, la première convention hospitalo-universitaire a permis à 4 groupes de 5 étudiants de passer plusieurs mois en stage dans les services du CHU. Ce programme d'accueil, très satisfaisant, est reconduit pour les prochaines années.

Cette deuxième convention devrait voir les échanges s'intensifier, notamment dans le sens Toulouse - Chongqing. Les étudiants toulousains, de médecine et de pharmacie, bénéficieront à l'hôpital de Chongqing d'un terrain de stage de qualité.

Par ailleurs, le Professeur Ren, directeur général de l'Hôpital n°1 et de l'Université médicale de Chongqing et Président de la société nationale de sénologie, a plaidé pour un renforcement de la coopération en matière de cancérologie et a trouvé un écho favorable auprès de l'Université et du CHU.



Contact presse :

- **CHU DE TOULOUSE, DIRECTION DE LA COMMUNICATION, HOTEL-DIEU SAINT-JACQUES,**
Dominique Soulié - tél. : 05 61 77 83 49 - mobile : 06 27 59 58 96 - courriel : soulie.d@chu-toulouse.fr